



## Regierungsratsbeschluss vom 05. Februar 2019

Interpellation Nr. 135 Sebastian Kölliker betreffend Umsetzung der Verlagerung von stationären zu ambulanten Eingriffen im Spitalbereich; schriftliche Beantwortung

---

**P195005**

1. Der Regierungsrat genehmigt den vorgelegten Schreibensentwurf an den Grossen Rat.

### **Begründung**

Die Verlagerung von risikoarmen, chirurgischen Eingriffen vom stationären in den ambulanten Bereich folgt einem internationalen Trend. In erster Linie soll dadurch der Nutzen für die Patientinnen und Patienten sowie eine Kostendämpfung im Gesamtsystem des Gesundheitswesens erzielt werden.

